

La société d'experts-conseils DGB, un membre du Groupe SNC, a présenté son système de contrôle de la circulation maritime, qui a été très bien accueilli en Inde. Le Groupe SNC a plusieurs partenaires dans ce pays et espère créer d'autres associations pour inclure cet important secteur.

Nous avons bien commencé, mais beaucoup reste à faire. La création d'associations solides exigera des compétences, de la persévérance et de la délicatesse. Je suis parmi vous pour vous dire que le gouvernement canadien est fermement engagé - aussi bien théoriquement que financièrement - à faire avancer ce processus. Il sert vos intérêts autant que les nôtres et c'est sans aucun doute le type de liens qui unit les pays et améliore le monde. J'exprime l'espoir que vous parviendrez à entamer un nouveau chapitre de l'histoire des relations indo-canadiennes et je vous adresse tous mes vœux de succès.